

## Danrem 074/Warastratama Ikuti Ziarah HUT TNI dan Kodam IV/Diponegoro

Pardal Riyanto - [PARDALRIYANTO.JOURNALIST.ID](http://PARDALRIYANTO.JOURNALIST.ID)

Oct 4, 2021 - 15:28



KARANGANYAR - Komandan Korem 074/Warastratama Kolonel Inf Rudy Saladin, M.A., mengikuti kegiatan Ziarah Rombongan Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto ke makam Presiden kedua H.M. Soeharto di Astana Giribangun, Matesih, Karanganyar, Senin (4/10/2021). Ziarah ke makam Jenderal Besar Soeharto ini merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT ke-76 TNI dan HUT ke 71 Kodam IV/Diponegoro.

Pangdam IV/Diponegoro didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD IV/Diponegoro Ny. Novi Rudianto, Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K, Wakil Gubernur Jawa Tengah Taj Yasin dan Danlanud Adi Soemarmo Marsma TNI Agus Setiawan.

Kegiatan Ziarah diawali dengan penghormatan secara militer dipimpin Pangdam IV/Diponegoro di depan cungkup Argosari. Usai penghormatan, Pangdam meletakkan karangan bunga. Dilanjutkan doa bersama, tabur bunga dan pengalungan bunga ronce di atas pusara H. M. Soeharto beserta Isteri Siti Hartinah.

Usai melakukan ziarah, Pangdam IV/Diponegoro menuturkan, bahwa ziarah ini merupakan wujud penghormatan dan terima kasih kepada Almarhum H.M Soeharto karena telah berjasa kepada negara termasuk TNI. Bertepatan dengan momen HUT ke-76 TNI dan HUT ke 71 Kodam IV/Diponegoro, jajaran memberikan penghormatan setinggi-tingginya kepada Almarhum Soeharto.

“Mengingat Almarhum Jenderal Besar H.M Soeharto merupakan Presiden ke-2 RI yang telah banyak memberikan kontribusi demi kemakmuran serta kemajuan bangsa Indonesia. Dengan harapan kita dapat meniru pengabdianya serta melanjutkan perjuangan-perjuangan yang telah dilakukannya,” kata Pangdam.

“Semoga dari kegiatan ini dapat memacu dan menjadi penyemangat dalam rangka memajukan Indonesia menjadi lebih maju, lebih tangguh dan bisa keluar dari situasi pandemi Covid-19,” pungkas Mayjen TNI Rudianto. (Arda 72)